



Gäste Eisstockschießen GUEST CURLING

JEDEN DIENSTAG / EVERY TUESDAY
AB / FROM 14.01.2025
(SCHNEE- & WETTERABHÄNGIG / SNOW- & WEATHER DEPENDENT)
UM 17.30 UHR (AT 5.30 PM)

ECHT VIEL SPASS BEIM GÄSTE-EISSTOCKSCHIESSEN AUF DER RAURISER EISSTOCKBAHN!

Erleben Sie den traditionellen Wintersport hautnah und lassen Sie sich vom Obmann des Rauriser Eisschützenvereins in die Welt des Eisstockschießens nach Pinzgauer Spielart einführen. Neben den klassischen Techniken lernen Sie auch das „Gloadschiassn“ – eine besondere Variante des Spiels. Ob Anfänger oder erfahren, hier ist für alle ein unvergesslicher Winterspaß garantiert!

Anmeldung: bis 18 Uhr am Vortag im Tourismusbüro, +43 6544 200 22, info@raurisertal.at
(Begrenzte Teilnehmeranzahl, für Kinder ab 12 Jahren geeignet!)

Wir bitten um Verständnis, dass Sie nur mit einer Anmeldung teilnehmen können.

Treffpunkt: direkt bei der Eisstockbahn Rauris (hinter dem Sportstüberl – Sportstraße 12)

Dauer: ca. 1 Stunde (witterungsabhängig)

.....

REAL FUN AT GUEST CURLING ON THE RAURISER EISSTOCKBAHN!

Experience the traditional winter sport up close and let the chairman of the Rauriser Eisschützenverein introduce you to the world of curling in the Pinzgauer style. In addition to the classic techniques, you'll also learn „Gloadschiassn“ – a special variation of the game. Whether you're a beginner or experienced, an unforgettable winter experience is guaranteed for everyone!

Registration: Until 6 p.m. the day before at the tourist office, +43 6544 200 22, info@raurisertal.at
(Limited number of participants, suitable for children aged 12 and over!)

Please note that only registered guests can participate.

Meeting point: Directly at the ice stock rink Rauris (behind the Sportstüberl – Sportstraße 12)

Duration: approx. 1 hour (weather dependent)